

Robinson, Johanna

De : Ahmad, Cameron
Envoyé : Le mardi 19 mai 2020, 15:17
À : Lange, Riley
Cc : PMO.F Social Approval / Approbation sociale F.CPM; Stickney, Matt
Objet : RE: APPROBATION : Le point sur l'EPI

D'accord.

Cameron Ahmad

Directeur, Communications | Director, Communications
Cabinet du premier ministre | Prime Minister's Office

Le 19 mai 2020, 14:03, Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Pour le compte Twitter de JT.

Ce soir, simple texte d'un fil de discussion.

REMARQUE : Matt a examiné le texte.

Update on personal protective equipment: We've doubled our inventory of surgical masks and face shields. And hundreds of thousands of hospital gowns, glasses, face shields, and swabs will be delivered to provinces and territories in the coming weeks.

We're also working to make sure as much of this equipment as possible can be produced right here in Canada. We now have 15 contracts across the country to make hospital gowns - and Montreal's @Samuelsohn1923 will start making deliveries by the end of the month.

Des nouvelles sur l'équipement de protection individuelle : on a doublé notre inventaire de masques chirurgicaux et d'écrans faciaux. Des milliers de blouses, de lunettes, d'écrans faciaux et d'écouvillons seront livrés aux provinces et territoires dans les prochaines semaines.

Nous cherchons aussi à produire la plus grande quantité d'équipement possible ici même, au Canada. Nous avons en ce moment 15 contrats partout au pays pour des blouses d'hôpital. D'ici la fin du mois, nous commencerons à recevoir des blouses de l'entreprise montréalaise @Samuelsohn1923.

Riley Lange

613-795-7905